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est la nouvelle montre d’Eberhard & Co. animée par le calibre
I 8 8 EB 140. Un mode¢le & remontage manuel, symbole de I’ élégance
classique, qui rend hommage 4 la date de fondation de la Maison. Il s’agit d’une
montre aux lignes équilibrées, avec un boitier en acier de 41.80 mm de diametre
qui laisse la place 3 un cadran d’une grande élégance disponible en différentes
versions. Le style est “rétro” grice 4 la finition “clous de Paris” et au guichet la date
de forme trapézoidale. Le logo sur le cadran fait partie du patrimoine historique,
documenté dans les archives du début 1900. Le fond du boitier en verre saphir
est indispensable pour mettre en valeur la beauté du calibre EB 140. Une attention
particulicre a été accordée au choix des bracelets, parmi lesquels, outre la version
traditionnelle en alligator, il y a un bracelet en soie jacquard, en deux versions
différentes, assorties aux deux cadrans blancs, dédiées aux “dandy” du nouveau
millénaire et réalisées en exclusivité pour Eberhard & Co.

is the new Eberhard & Co. watch enlivened by the EB 140 calibre. ¢ narRasr!
I 8 8 A manual-winding model, a symbol of classicism, paying tribute to 4
the Maison’s founding date. It is a watch with balanced lines, with a 41.80 mm
diameter steel case that leaves ample space for a dial of extreme elegance, available
in different versions. The taste is a bit “rétro”, thanks to the “clous de Paris” finishing
and the trapezoidal date window. The logo on the dial is part of the historical
heritage and is documented in the archives of the early 1900s. The sapphire
crystal caseback certainly could not be missed: it proudly shows off the beauty

of the EB 140 calibre. Great detail has also been given to the choice of straps, among
which, in addition to the traditional alligator version, Eberhard & Co. proposes

a Jacquard silk strap, in two different versions combined with the two white dials,
dedicated to the “dandy” of the new millennium and produced exclusively for

Eberhard & Co.
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